
発北議第１３号  

令和２年２月５日  

 

北栄町長 松本 昭夫  様 

 

北栄町議会議長 前田 栄治 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 令和元年９月から１２月にかけて開催した標記報告会において、下記のと

おり参加者から町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報告

会実施要綱第９条第２項の規定により通知します。 

 

記 

 

１ 開催自治会 

  西園、岩坪、緑ヶ丘団地、国坂浜 

 

２ 参加者からの要望等   

（１）こども園では園児の使用済み紙おむつを保護者が持ち帰ることになっ

ている。園で処分することはできないか。また、デイサービス等は今の

ところ施設で処分しているが、これも持ち帰ることになると大変である。

（西園） 

（２）湯梨浜町のように、民間住宅メーカーと連携して宅地造成ができない

か。（西園） 

（３）役場前の大看板にはすいか空港が載っているが、観光協会等の設置し

た看板や町が発行する地図などにも載せては。（岩坪） 

（４）県園芸試験場南側の十字路交差点は、由良宿方面から比山方面に向か

って右折する際、極端に近回りをする車両が多く、比山方面から県道に

進入するため一時停止している車両と衝突しそうになる。比山方面から



連絡先 北栄町議会事務局 

（担当 磯江） 内線２９２ 

の見通しが悪く大変危険なので改善を望む。（岩坪） 

（５）由良宿７区住宅地の中は狭く、冬には屋根からの落雪で通行困難なと

ころがある。（緑ヶ丘団地） 

（６）耕作放棄地の雑草繁茂は、種子の飛散や病害虫の発生原因となるため、

町内全域で早急な対策が必要である。町及び農業委員会の取り組みは。

（国坂浜） 

（７）海岸清掃について（国坂浜） 

ア 隣接する自治会との境界線が不明確である。 

イ 自治会で海岸清掃を行う区域内に私有地があるが、私有地内も自治会

で清掃すべきかという意見があり苦慮している。 

ウ 協力金の増額を検討してほしい。 

（８）運転免許返納者や高齢者等の交通手段を確保するため、行政によって

送迎福祉バスを運行してほしい。（国坂浜） 

 

 


